



Bezirk Oberpfalz-Süd



Bezirkssportwart
Tino Arlt

04.05.2023

Bericht des Vorstandsbereiches Sport an den Bezirkstag 2023

Liebe Sportfreundinnen und Sportfreunde,
herzlich willkommen auf dem Bezirkstag 2023!

Hinter uns liegt die Saison 2022/ 23, welche nahezu „normal“ verlief. Es gab auf Grund der Corona-Pandemie nahezu keine Einschränkungen mehr im Tischtennissport. Lediglich für die Erteilung und Löschung des Status „Reservespieler“ gab es wieder eine Ausnahmeregelung.

Ebenso „normal“ verlief auch der Spielbetrieb in der Saison 2022/ 23. Wir verzeichneten keine besonderen Vorkommnisse oder unlösbare Probleme. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Spielgruppenleitern, bei allen Vereinen und allen Mannschaften bedanken, welche den Spielbetrieb mit viel persönlichem Engagement geplant, organisiert oder sich daran beteiligt haben. Ein besonderer Dank geht an Robert Wittl, welcher auch in diesem Jahr die Relegationsspiele hervorragend organisiert und geleitet hat.

Eine kurze Erläuterung möchte ich auch noch zu der harten Wettbewerbssituation in der Herren Bezirksoberliga (13 Mannschaften) und der Herren Bezirksklasse B Gruppe 2 R/Keh (12 Mannschaften) geben. Die Bezirksoberliga mit einer Stärke von 13 Mannschaften entstand, da 3 Mannschaften aus höheren Ligen in die BOL abgestiegen sind, der BOL-Meister der Saison 2021/ 22 auf den Aufstieg verzichtete und die Aufsteiger aus der Bezirksliga Ost und West, sowie der Relegationssieger ihren Anspruch auf einen Start in der BOL wahrgenommen haben. Um in der kommenden Saison 2023/ 24 eine Chance zu bekommen, die Bezirksoberliga wieder auf die Sollstärke von 10 Mannschaften zurückführen zu können, gibt es am Ende der Saison 2022/ 23 sechs Absteiger.

In der Herren Bezirksklasse B Gruppe 2 R/Keh war die Situation etwas anders. Hier gab es mit der Reduzierung von drei parallelen Ligen auf zwei parallele Ligen noch eine Nachwirkung der Umstellung von 6er auf 4er Mannschaften. Auch hier wird versucht die Liga in der Saison 2023/ 24 wieder auf 10 Mannschaften zu reduzieren.

Neben dem Mannschaftsspielbetrieb haben wir im Bezirk Oberpfalz-Süd auch wieder Bezirkseinzelleistungen ausgetragen. Dabei fand die Bezirkseinzelleistungen der Damen und Herren erstmalig beim TSV Abensberg statt. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Vereinen bedanken, welche ein Turnier ausgerichtet haben. Ohne Eure Arbeit würde ein wichtiger Teil des Tischtennisportes fehlen.

Jetzt richtet sich unser Focus wieder nach vorn, auf die kommende Saison 2023/ 24. Die nächsten Termine stehen an. Wie in jedem Jahr ist die Vereinsmeldung im Zeitraum vom 16.

Mai bis 10. Juni durch die Vereine abzugeben. Danach folgen wieder die Ligenzusammenstellung durch die Fachwarte, die Abgabe der Mannschaftsmeldungen und der Terminmeldungen durch die Vereine und die Erstellung der Spielpläne durch die Fachwarte.

Mit diesem kleinen Ausblick möchte ich meinen Bericht abschließen und ich danke Euch für Eure Aufmerksamkeit.

Tino Arlt
Bezirkssportwart